

# Yayasan Profesor DR Moestopo Apresiasi Gelaran Kirab Rayakan HUT Veteran Nasional Kediri Raya

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 14:15



KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT Veteran Nasional yang tepat 10 Agustus 2022 yang digagas Presiden RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY).

Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) Kabupaten dan Kota Kediri dalam peringatan HUT Veteran Nasional Kediri Raya Tahun 2022 juga menampilkan

## Sosiodrama Perjuangan Mayjen (Purn) Prof DR Moestopo.



Kegiatan HUT Veteran Nasional ini dengan mengusung tema 'Membangun Indonesia Yang Maju Sejahtera Didasari Oleh Jiwa Semangat dan Nilai Nilai Juang 1945'. Kegiatan berlangsung di kawasan SLG depan Kantor Dishub Kab Kediri, Rabu (24/8/2022) siang.

Kegiatan HUT Veteran Nasional Kediri Raya yang didukung Kodim 0809/Kediri dan Pemerintah Daerah dengan menggelar kirab yang diikuti berbagai elemen masyarakat dan institusi serta komunitas.

Kegiatan HUT Veteran Nasional ini merupakan perdana dan semoga kegiatan ini bisa menjadi agenda rutin kedepannya.

Sementara itu, Ketua Yayasan Profesor DR Moestopo Hartono Laras kepada awak media mengatakan, bahwa Yayasan dan Universitas serta keluarga Almarhum Mayor Jendral (Purn) Prof DR Moestopo juga hadir dalam memperingati HUT Veteran Nasional bekerjasama Bidang Pengembangan.

"Dalam kegiatan ini, kami keluarga besar Yayasan Profesor DR Moestopo menyambut baik dan apresiasi setinggi-tingginya atas inisiasi dan prakarsa atas pelaksanaan HUT Veteran Nasional yang diinisiasi dari Legiun Veteran Republik Indonesia Kediri (LVRI) Kediri Raya, "ucapnya.

Lanjut Hartono Laras dengan terwujudnya kegiatan ini juga dibantu dan didukung oleh Dandim 0809/Kediri dan Pemkab dan Pemkot Kediri.

Ia sangat berharap semoga acara ini dapat melestarikan nilai-nilai perjuangan para pahlawan yang sudah mendahului kita.

"Kami juga menyaksikan sosiodrama yang luar biasa yang betul-betul alami dan penuh semangat menggambarkan perjuangan Almarhum Mayjen Purn Prof DR Moestopo sebagai pejuang kemerdekaan pejuang di bidang kesehatan dan pendidikan, " tuturnya.

Lanjut Hartono bahwa kegiatan ini merupakan langkah upaya menghormati jasa para pahlawan juga untuk mengenalkan dan menanamkan serta melestarikan nilai-nilai pahlawan perjuangan.

"Kita sebagai generasi muda untuk meneladani dan menjadi sumber motivasi kita dalam mengisi kemerdekaan, " ungkapnya.

Kegiatan ini dihadiri juga, Ketua Pengurus Yayasan Profesor DR Moestopo Hartono Laras, Dekan, Rektor, Warek III dan cucu almarhum beserta istri.